

Austausch mit Dorchester/ England

Vor 5 Jahren fand der erste Austausch mit dem englischen Dorchester statt. Seitdem durften wir jedes Jahr zwischen 11 und 20 Schülerinnen und Schüler aus England an unserer Schule begrüßen und sind im darauffolgenden Frühjahr mit der deutschen Gruppe nach Dorchester gefahren.

Vom 12.12. bis 19. 12. 2019 hatten wir Besuch aus Dorchester. Die 14 Mädchen und Jungen verbrachten den Freitag an der Schule, wobei sie am Vormittag den Unterricht besuchten und sich am Abend bei Nudelsalat, Muffins und „Reise nach Jerusalem“ in der Mensa etwas näher kamen. Am Wochenende bereisten sie mit ihren Gastfamilien das Allgäu und erlebten stürmisches und sehr mildes Winterwetter. Am Montag fuhren wir nach Dachau und Landsberg (siehe Fotos), Dienstag (**Thomas Heim**) stand München auf dem Programm und am Mittwoch (**Christine Dyck**) machten sie zusammen mit den deutschen Schülern Augsburg unsicher. Es war eine tolle Woche mit außergewöhnlich mildem Wetter und wir freuten uns schon sehr auf den Gegenbesuch im März/ April 2020.

Leider fiel der Gegenbesuch nach England aufgrund der Corona-Situation aus.

Wir arbeiten daran, so bald wie möglich wieder einen England-Austausch auf die Beine zu stellen, um den Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit zu bieten diese tolle Erfahrung zu machen.

Roland Deininger

